



SEPAKBOLA PUTRA DAN PUTRI

Kota Yogya Kejar Dua Emas

YOGYA (KR) - Tim sepakbola Kota Yogya bakal kerja keras untuk meraih dua medali emas dari sepakbola. Laga *grandfinal* sendiri akan berlangsung di Stadion Mandala Krida Yogya, Jumat (18/10) sore ini. Di laga pertama, tim putri Kota Yogya akan berhadapan dengan Bantul dilanjutkan laga tim putra Kota Yogya melawan Gunungkidul.

Sesuai hasil *match coordination meeting* di Kantor Asprov PSSI DIY, Kamis (17/10) kemarin, laga *grandfinal* sepakbola putra Kota Yogya vs Gunungkidul akan berlangsung pukul 14.45 WIB. Sebelumnya lebih dahulu dipertandingkan

grandfinal sepakbola putri antara Kota Yogya melawan Bantul mulai pukul 13.15 WIB.

"Untuk sepakbola putri pertandingan berlangsung 2 x 35 menit, sedang sepakbola putra 2 x 40 menit. Jika skorimbang hingga waktu normal berakhir, dilanjutkan langsung dengan adu tendangan penalti," ujar Panpel Sepakbola Porda DIY, Ediyanto kepada KR, kemarin.

Ketua Askot PSSI Yogya, M Irkham kepada KR, kemarin menegaskan Kota Yogya akan *fight* pada laga *grandfinal* baik putra maupun putri. Pihaknya menargetkan, dua emas terakhir yang diperebutkan

pada Porda DIY XV 2019 dapat mereka ambil.

"Semua pemain *fight* untuk main, ini momentum bagi kami untuk memberi hadiah untuk Kota Yogya," ujar M Irkham.

Ia pun berharap dukungan masyarakat Kota Yogya pada tim sepakbola agar mampu mempersembahkan medali emas. "Kami berharap dukungan masyarakat Kota Yogya, agar kami bisa mengawinkan medali emas dari sepakbola," sambungnya.

Sementara itu, Pelatih Sepakbola Putra Gunungkidul, Wanto SIP menegaskan, momentum tampil di partai puncak akan mereka maksimalkan. Terlebih bu-

tuh waktu lama bagi Gunungkidul untuk tampil di partai puncak.

"Butuh waktu 30 tahun untuk bisa berlaga di partai puncak. Jadi ini akan kami maksimalkan. Semua pemain dalam kondisi siap, tak ada cedera atau akumulasi kartu," jelas Wanto.

Bermodal hasil imbangan di pertemuan pertama di babak penyisihan, pihaknya yakin ada peluang untuk meraih emas.

"Kami akan maksimalkan kemampuan yang kami miliki, kecepatan pemain-pemain kami untuk lakukan serangan balik. Kami akan kerja keras untuk medali emas," lanjut Wanto.

(Yud)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005